

miércoles, 29 de mayo de 2019

# Plataforma de Servicio de Ayuda a Domicilio de Sevilla

## Placa de Honor de la Provincia



Nace con la vocación de facilitar ayuda personalizada a domicilio para personas en situación de riesgo, vulnerabilidad o dependencia, a las que el SAD les permite seguir viviendo en su hogar con autonomía, a través de un programa de atención individualizada.

El Servicio de Ayuda a Domicilio es un programa individualizado, de carácter preventivo, educativo y de atención a la dependencia, compuesto por un conjunto de prestaciones de atención a las personas.

Apoyar a mayores, menores vulnerables, familias en situación de riesgo o a personas con capacidades diferentes en su higiene, en el control de la medicación prescrita, en el fomento de actividades básicas de la vida diaria, en la limpieza y organización de sus hogares, acompañándoles, fomentando sus hábitos saludables, que son parte de los servicios que ofrece el SAD, supone que estos colectivos puedan desarrollar sus propias capacidades y mantener sus propias elecciones.

Y eso, sin olvidar a las personas cuidadoras, para las que también el SAD destina recursos, con servicios de respiro y formación.